
 

 

 

 

今回は令和 6年度園部中学校ＰＴＡ本部役員前期の仕事を紹介していきたいと思います。 

 

引継ぎから 4月（計画策定） 
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ＰＴＡだより第２号

【令和 6年７月発行】
 

園部中学校 

ＰＴＡ本部役員会 
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2/16…令和 5 年度後期 PTA 総会（その後本部役員引継ぎ）14:30～16:30 

   総会への参加について特別案内もありませんでした。取り敢えず総会に参

加してみると次年度役員として紹介されて軽い挨拶をしました。実感とし

てはほとんど報告する人(運営委員)しかいなかったので寂しい感じでし

たね。総会の後、引継ぎ会があり大まかな説明を受けました。 

   過去の資料が結構分厚い感じでした。    

4/10…入学式 9:00～11:00 

   本当に何にもやらなくていいの？って感じで校長室集合、式典参加、来賓紹介

の際、「本日はおめでとうございます」とあいさつだけでした。 

   入学生保護者への PTA の説明もいつも教頭先生（PTA 事務局）に任せきりみた

いですが、ちょっとでも PTA を知ってもらいたいので挨拶と説明をさせても

らいました。ちょっとでも共感してもらえたらありがたいです。( ；∀；) 

 

4/26…第 2回本部役員会 19:00～21:00 

   総会の持ち方、地区懇談会開催方法、活動方針、予算、学年委員選出、

地区委員会、学年委員会全大会についてと、たくさんの議題をこなし

ました。事務局として教頭先生が資料作成や細かな説明をして頂き、

ほぼ役員は追認する程度で先生方にお世話になりっぱなしでした。 

スローガンはダメだしがあり再度検討という事で…難しい(笑) 

   後日、LINE で新しいスローガンを見てもらったところオッケーもら

えました！v(￣Д￣)v 

 

3/18…第 1回本部役員会 19:00～20:30 

   役員の自己紹介と１年の活動概要説明、各委員会や対外研修の割り当

てがありました。会長は次回までにスローガンと予算編成案をお願い

しますとの事。予算編成はほぼ固定費なので悩むところはない感じ。 

   スローガンと言われても…という感じでしたが、とりあえず知っても

らう事から始めないと、という思いで「PTA 活動の見える化」にしま

した。なんとなくの思い付きです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/2…第 1回 地区委員会 19:00～20:30 

   各地区の委員さんと地区懇談会の在り方、登校時見守り当番の説明、地区委

員長選出を行いました。地区懇談会は参加者が少なくなり、また、地域行事

も少なくなっている事から地区委員さんの負担軽減も含め、各地区に実施の

判断を委ねる事としました。 

   見守り当番の順番も決めてもらったので遅くまで残っていただきありがとう

ございました。<(_ _)> 

5/8…第 1回学年委員会・専門委員会全体会 19:00～20:30 

     全体会（19:00～19：30）…各学年委員さんとの初顔合わせと各学年委員長、副委員長の選出 

     ↓  各学年に分かれる 

第 1回学年委員会（19:30～20：00）…1年間の参観等活動計画作成、専門委員の選出 

↓  各専門委員会に分かれる 

   第 1回専門委員会(20:00～20：30)…1年間の専門委員活動計画作成、専門委員長副委員長選出 

   

   学年委員会、専門委員会ともに担当の先生方がベースになる計画案を作成して下さっているので

スムーズに進みました。学年や専門委員によりますが、皆さんが不安に思うほどそう度々集まる

事は無いようです。( ´∀｀ ) 

    

5/8…第 3回本部役員会 20:30～22:00 

   学年委員、専門委員の委員長、副委員長の報告、PTA 前期総会の進行案読

み合わせ等々、専門委員会後に行う会議だったので一番長くて内容盛りだ

くさんな会議でした。 

少しでもたくさんの皆さんに総会に参加してもらいたく、先生の提案で部

活参観や、予備費で芸術鑑賞会の企画を検討しました。 

またもや進行台本は事務局で作って頂き本当に先生方に感謝です。 

 

5/27…第 1回運営役員会 19:00～20:00 

   PTA 前期総会の進行案読み合わせを行いました。運営委員は本部役員と学

年委員、専門委員の副委員長さんで構成されています。総会の進行につい

て事務局の説明を受けます。さらっと終わった感じでした。 

   参加者が少なくないか本番場でドキドキです。(; ･`д･´) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

園部中学校 PTA本部役員一同 

6/1…令和 6年度前期 PTA 総会 14:30～15:40 

   総会は前年度決算報告、本年度活動報告、行事計画、予算案、選挙管理委員承認などを行います。 

   会長は開会挨拶、役員紹介、方針説明、選挙管理委員紹介を担当しました。副会長は司会と閉会挨

拶、庶務は前年度決算報告と事業計画案、会計は本年度予算説明を担当しました。各学年委員長、

専門委員長の皆さんにも活動報告を担当してもらいました。 

   その後、学校紹介や職員紹介も含め、時間がオーバーしてしまい、せっかくの部活動参観が短時間

になってしまいました。(@_@) 

総会は授業参観の後、始まりました。本部役員の関心事としては参加者がどのくらい来てもらえるかと

いうことです。学校側も部活動参観を入れることで参加してもらいやすい環境作りにご協力頂きまし

た。おかげさまで 100 名を超える参加を頂き本当にありがとうございました。やはり、運営方針につい

て会員の皆様に提案、承認してもらう事が目的なのでとてもありがたいです。あと、準備にも結構手間

がかかったので参加者が少ないと本部役員のモチベーションも下がってしまったかもしれません。 

（ほとんど学校側が準備して下さいましたが( *´艸｀)） 

また、会費のことなど私たちもほとんど気づいていないことをご意見いただいたりして活動に対してど

うゆう形であれ興味を持ってもらえたことは嬉しく思います。 

頂いたご意見等は本部役員会でも協議していますので何らかの形で回答させていただければと考えて

います。 

部活動参観は想定より短い時間になってしまいすいませんでした。 

平日になってしまいますが、人権委員会の人権研修講演会の後、再度部活動参観を設けてもらいました。 

今後も生徒たちの活動を見守り、後押しする PTA 活動になるよう本部役員一同努力していきます。 


